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土浦アマチュア無線クラブニュース  平成 22 年 2 月号 

2009 年 茨城・栃木合同ミーティン
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お 知 ら せ 

事務局 JH1WGP 大木 武 
★ 新春恒例ボーリング大会のお知らせ 
 日時 ： 2 月 7 日（日）  集合 ９：３０ 開始１０：００ 
 場所 ： 大学ボール （土浦市真鍋） 
 会費 ： 千円（一人） 
 参加される皆さん、 当日お忘れにならない様お願い致します。 
 
★ 役員会のお知らせ 

下記日程で役員会を開催しますので、役員の皆さんは出席を御願いします。 
日時 ： ２月１３日（土） 午後６：３０～９：３０ 
場所 ： ニ中地区公民館 

 
★ 土浦アマチュア無線クラブ総会のお知らせ 

下記日程にてクラブ総会を開催します。多数の参加をお待ちしています。 
日時 ： ３月２１日 １３：００～ 
会場 ： ニ中地区公民館 
 

★ 土浦レピータ管理団体総会のお知らせ 
土浦アマチュア無線クラブ総会の終了後に引き続き行います。 

 
★ 会則変更委員会開催される 

昨年の総会で会則について議論され、検討委員が選ばれました。 
その検討を 1 月 23 日午後 6 時 30 分より二中地区公民館で行いました。 
その内容については、総会にて報告しご議論を頂くこととなりました。 
委員は、JG1OSX、JF1MFE、JH1WGP、JL1LLM、JG1WMN（都合で欠席）、

JA1PBV です。なお、会員の方からもご意見を頂きました。ありがとうございま

した。 

★ 訃報 
JE1ONG 坂本二三男さんの奥さんが亡くなられました。  

ここに謹んでご冥福をお祈りいたします。 

通夜、告別式は下記日程で執り行われました 

   通夜   ： １月 21 日（木） 午後 6 時より 

   告別式   ： １月 22 日（金） 午前 11 時 30 分より 

   場所    ： 聖苑香澄（せいえん かすみ）斎場 
★ にっぽんＤＸ愛好会主催「海外移動運用セミナー」のご案内 

海外運用の夢を持っている方に、とても役立つと思います。 

日時： 2010 年 2 月 27 日（土） 午後 2 時～5 時 場所は新宿です。 

私も講師の一人です。 

http://www.ndxa.net/modules/news/article.php?storyid=43 

    投稿：JA1PBV 伊藤 寧夫 
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茨 城 県 支 部 賀 詞 交 歓 会 終 わ る 
 事務局 JF1MFE 久松 満男 

 
去る、1 月 16 日（土）潮来の「かんぽの宿」にて、午後 1 時 30 分より監査指

導委員会、2 時 30 分よりデジタル無線の講演（これからはデジタルＴＶ，無線

の時代かな）。 
そして、休むまもなく 6 時 30 分より県支部賀詞交歓会が 66 名の参加で開宴

されまして、結構なお料理やお酒で盛り上がり、さすが無線家ですね。 
アイボールの中でも無線の

色々な話、アンテナの話、ＤＸの

話、で時間が過ぎ、いよいよ、お

楽しみ抽選会に色々な賞品がな

らび、次々と当選者が。 
当クラブでは、早いうちに

JG1OSX はたこやき器、それか

ら少し後 JA1PBV は体重計、

JA1IOA はプリンター、JE1RLK
なんだっけ？、JG1WMN は電話

機と、まーまーの賞品をゲット、

マー、全員ですけどね。くじ運の強い人、弱い人は、あるようですね！当局はお

花、Ｘさんのお土産。お花もラン、シクラメン、名は分りませんが何種類かあり

ました。 
その他の景品には、ラーメン、おそば、うどん、いずれも、カップ麺 1 箱です。

その他、色々とありましたが、担当ルート 51 クラブの皆さんのご苦労が判りま

す。有り難う御座いました。 
その後、二次会があり、各クラブのつわもの有志が集まり、遅くまで難しいお

話？・・・ 
翌日、朝のうちに自由解散、皆さんそれぞれのお車で帰途についたようです。 

お疲れ様でした。 
 
閉会の言葉は、JA1IOA 矢口さん 
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JARL 発行 JCC800 アワードについて 
JI1WLL 小澤 靖 

JARL では 4 月 1 日から東京都 23 区を市扱いにします。そして、JCC-800 が

誕生します。現存 786 市に東京 23 区がプラスされ 809 市、3 月にあま市と姶良

市が誕生しますので合計で 811 市になります。この数字はＷＡＣＡのカウント

になります。ＷＡＣＡのルールは申請時点で現存するすべての市です。 
さて、私の場合は、現在 7MHzSSB で 853 市取得していますので、JCC-800

と 850 のステッカーを申請しようと思っています。 
次に JCG ですが、現存が 396 郡で北海道に新たに雨竜郡 JCG01081 が 4 月 1

日に誕生しますので 397 郡が WAGA になります。残念ながら私の場合は、雨竜

郡で 572 ですから、JCG500 のままです。郡は消滅する一方なので市より郡を

狙った方が WAGA は簡単にできるのではないでしょうか。 
次に新アワード区について 
4月 1日に相模原市が区政になりますが東京都は外れるので 167区に 3区たし

て 170 区。すべてのカードを 4 月 1 日以降取得すると WAKU が申請できます。 
新アワードはすべての区ですので、お間違えのないように覚えてください。こ

のアワード区は易しそうで難しいアワードになりそうです。特に堺市など、ＱＲ

Ｖが少ない区が多いです。今まで、移動サービスが少なかったのですが、この新

アワードの為、移動していただけるのではと思っております。４月１日のよりス

タートですので、ベテランも新人も一緒の開始です。誰が NO1 を取るのか、楽

しみです。 
最後に QSL カードの回収について 
JARL の永久会員制度が平成２５年の３月より変ります。これによりすべての

JARL 会員が、カード発行するとは限りません。今のうちにハムログを利用した

電子カード交換や海外の eQSL システムに加入しておくのが、よろしいのではな

いでしょうか。ただ、DXCC は一部の電子カードシステム以外は認めていませ

んので、DXCC に関しては、サセダイレクトで請求した方が安全だと思います。 
せっかく QSO したのに手元にカードが無いのは、何となく寂しいです。 
各国の QSL ビューローも機能してない国が多くなってきました。雑魚はビュ

ーローという考えはやめた方がよいと思います。私は電子カードを昨年末に再開

しました。eQSL も 250 枚位たまってました。 
お陰様で 1 月 4 日誕生のみよし市はサセダイレクトで早く届きました。ちなみ

に 1 月 1 日誕生の糸島市は 4 通で 640 円、みよし市は 3 通 480 円使いました。 
サセダイレクトとは、返信用封筒に宛先、自分の名前には殿か様まで記入する

こと。（相手が数多いダイレクト希望の方は返信用封筒に様や殿など書き入れて

いたら大変です）、小澤靖 宛などと書くのは奥ゆかしくありません。返信用封

筒ののり口まで、相手に面倒見させないために両面テープで作っておくのが常識

になっております。名前の知れている方ほど相手に負担のならないよう気を遣っ

てます（セダイレクトとは国内用は返信用封筒に 80 円切手を貼り自分の住所氏

名を記入して相手に送る。外国にはグリーンスタンプ 2 枚又は IRC 国際切手券

１枚同封する ）



- 5 - 

郡 の 消 滅 、 そ の 他 に つ い て 
JI1WLL 小澤 靖 

＝ 消滅 ＝ ＝時期＝  ＝ 新市新町村等 ＝ ＝時期＝ 
埼玉県北埼玉郡 3 月 22 日  愛知県あま市誕生 3 月 22 日 
静岡県富士郡 3 月 22 日  鹿児島県姶良市誕生 3 月 23 日 
新潟県北魚沼郡 3 月 30 日  山梨県富士川町誕生 3 月 08 日 

 北海道雨竜郡誕生 4 月 01 日 
 神奈川県相模原市区政開始 4 月 01 日 

町村を追いかけている方は 2
月から 38 町村が消滅します。

別途、確認を怠らないように！  東京２３区の新市扱い 4 月 01 日 
 

１ エ リ ア A M コ ン テ ス ト 
JR1CCP 長塚 清 

12 月 23 日の天皇誕生日は、1 エリア AM コンテストの日です。AM モードで

QSO することが目的の短時間（スプリント型）コンテストです。AM ならいい

のですが大多数の人は 50MHz に QRV するようです。他のバンドには AM で運

用する局がいないので、どうしても 50MHz に集まってしまいます。私も、４０

年前に無線をはじめた時は 50MHz の AM でしたので、故郷に帰るような感じで

す。ビート音やｆズレかつドリフト（QRH）、歪んだ変調などなど・・今では

存在しないことがあたりまえでした。 
年に 1 回の AM ではちょっとメジャーなコンテストですので、最近は欠かさ

ず？！参加するようにしています。実は、この日は、秘蔵っ子のリグの年１回の

登場なのです。井上電機（現 ICOM）の IC-71、ナショナル（現パナソニック）

の RJX-601 などを動かしてみる日なのです。ハムフェアーや秋葉原のジャンク

屋で手に入れたこれらの無線機はこの日のためにスタンバイ（１年間療養）して

います。一昨年の茨栃ミーティングで仲間入りした、RJX-601 2 号機も清掃・整

備しスタンバイ中です。（KZD 池田さんありがとう！！） 
要修理の仲間もいます。スカイエリート６、FDAM-3 などなど。 
コンテストに話を戻しますと、午前 10 時から午後 1 時までの 3 時間という短

時間の開催でが、筑波山や桜川市、山荘近くの FB なロケーションに移動すると、

50 局以上 100 局近くの QSO が出来ます。（CCP は、2009/12/23 に桜川市に移

動で 2 時間強で 80 局できました。）この日のために AM で出る人が大勢いるよ

うです。 
Eco 的には、効率もよくない電波形式ですが、ノスタルジックな数時間をすご

すのも趣味の世界なら許されるのではないでしょうか。50.55MHz のオーバート

ンのクリスタルで 500mW の送信機でも参加できます。最近の機械は、ほとんど

AM が出ますので、ぜひ皆さんも参加してみませんか。 
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正 月 の あ る 一 日 
JF1MFE 久松 満男 

昨年の暮れ。ある局の「正月は暇だよなー」との話から気の合った者同士で「飲

むか！」、それを聞いてる局もいて「おーい賛成と？ 
いやはや、話は早いものでそう言う事は、すぐまとまる。 
「・・・でも店があるかな」、「大丈夫、今は結構、開いてる」、「それでは、3

日の日曜日がいいか？、何時がいいか、家族サービスの関係もあるから、４時ぐ

らい？」と、そんな、こんなで話はまとまり、気のある局にメールで、スカイプ

で、無線で、「来られたらどうぞ」となんとなくまとまった様で、当日、当局も

と、なんと集まった局は 15 局！驚きました。とんだ、お正月になりました。 
市内神立の蕎麦屋さんの

1 室を借りましての宴会。 
名目はお帰り祝賀会、そ

れは何？ 
JA1PBV 伊藤さんは、海

外ボランテイアからの帰国。

JA1OVF 山崎さんは、手術

して、病院からの無事帰宅

とで、酒の肴になりました。 
JA1OVF 山崎さんは先月

号でも記載がありましたよ

うに忘年会には参加できま

せんでしたが、調子も良くなり参加頂き、美味しい酒の肴になりましたけど。 
JA1ITJ 萩谷さんも病院と仲良くなっちゃったとこぼしてました。ハイ・・。 
それでも、皆さん元気に楽しくアイボールに話が弾みました。昨年の色々なト

ラブルや困ったこと、良かった事やこれからの事をと、お話は尽きませんでした。 
それから又、皆さん嫌いではないですね！二次会です・。当局もですけどハイ。 
ある局の行き付けの

店を特別開けていただ

き大騒ぎでもないか！

まあ、楽しくカラオケ

で一日を終りました。 
当日気がついた事で

すが、私も参加したか

ったと思う局長さん、

ごめんなさい。特別連

絡をしての行事ではあ

りませんでしたので、

このように成りました

ので、ご了承ください。 
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第 一 回 霞 ヶ 浦 検 定 
JR1CCP 長塚 清 

 
昨年(2009 年)になりますが、11 月 29 日(日曜日)に第一回霞ヶ浦検定が行われ

ました。主催は霞ヶ浦市民協会という財団法人（at 土浦市）です。 
霞ヶ浦は、県南地域に住む人にとってはお互いに様々な影響を与え合う密接な

関係にある湖です。この湖の歴史・自然・環境・生活・文化・芸術・水質汚染・

水質浄化・未来等々、広範囲にわたっての知識を身に付け、霞ヶ浦サポーターと

しての活躍を期待するという主旨の検定です。 
京都検定など地元検定が流行ですが、霞ヶ浦検定は誰も知らない超マイナーな

検定です。第 1 回ということで、認定番号１番が get できるかも！？という思い

込みで受験を決意しました。第一回目は、中高校生レベルというジュニア級と一

般市民レベルという 3 級の 2 つのクラスの検定が行われるとのことで、迷わず！

両クラス申し込みをしました。 
初めての検定で、択一式方式であるだけに過去問題もなく、受験対策に悩みま

した。図書館で霞ヶ浦に関わる本を借りてきました。しかし、どのように勉強し

たら良いかわからずに・・何もせずに・・1 ヶ月が経過。あと 2 週間のころから

だんだん焦りが高まります。朝晩の通勤電車で本を広げますが・・・、2 駅目の

牛久からの記憶はありません。 
1 週間前に試験場の下見を兼ねて、霞ヶ浦環境科学センター（土浦市沖宿）に

行きました。 
すると、検定の対象となる項目の展示パネルや説明がごっそり！下見のつもり

が、展示内容のメモをとりながらの自主学習、気が付けば夕方でした。もっと早

く行っていればと悔やんでも、試験は来週です。不十分ながらも、棄権はしない！

と決め、受験しました。 
結果は、1 月中に知らせられるとのことです。自己採点では、ぎりぎりのボー

ダーライン？ 
今年も 11 月にジュニア級、3 級、2 級の検定が予定されているそうです。霞

ヶ浦の帆掛け舟の QSL に霞ヶ浦検定？？なんて書いて発行したいものです。 
皆さんも、検定にトライしてみませんか？！ 
ＰＳ：問題集（ジュニア級・3 級）あります。興味のある方は、ご連絡くださ

い。 
 
社団法人 霞ヶ浦市民協会のホームページはこちらです。（事務局） 
http://www.kasumigaura.com/index.html 
 
霞ヶ浦検定は 
http://www.kasumigaura.com/kentei/index.html 
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『介護は人のためならず』でしょうか！？ 

JN1VVE 高野 初江 

「子供叱るな来た道だ。年寄り笑うな行く道だ。」 

こんな言葉を聞いたことがありますが、教育的配慮というのは難しいもの

です。 

 

ある女性の話です。 

お子さんがそれぞれに自立する一方で 

母親の認知症が進み、一人では置けない状態になって、 

娘であるその女性が面倒をみることになりました。体が元気な 

認知症の母親と付き合うのはとても大変なことだと思います。 

でもその方は、とても優しく温かく接していたそうです。そして、 

母親は「どなたか分かりませんが、いつも優しくしていただいて、ありが

とうございます。」と感謝の言葉を・・・。 

娘のことも分からなくなった母親に、「おいくつですか？」と訪ねてみると

「19 歳」との返事。それではまだ独身で子供も生まれてないから、私のこ

とは分からないんだと納得したそうです。 

 介護関係の方から聞いたことですが、認知症は、古いことは記憶して

いても、新しいことが覚えられなくなっていくそうです。要注意!！ 

出かける用事があってタクシーに乗り、車の中でも 

訳のわからないことを言う母親に、優しく受け答え 

しながら目的地に着きました。運転手さんに「おいく 

らですか？」と声を掛けると、振り向いた運転手さん 

が、涙を流しながら言ったそうです。家にも認知症の親がいる。つい怒っ

てしまってこんなに優しくできなかった。そんなふうにすればいいんです

ね、と。 

私は義母がわがままをいうと、「勝手にすれば～」と近付きたくなかった

のですが、この話を思い出して反省しました。わがままを言うのは私が本

当の娘と同じになったからなのだ。せめて優しく話を聞いてあげよう。年

寄りは話を聞いてもらえば安心するのだから・・・。 

いつまで続くかこの決心！？ 

私が忘れないように 

ここに書き、宣言致します。 
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５ バ ン ド Ｄ Ｘ Ｃ Ｃ 
JA1OVF 山﨑 建志 

H２１．１２のクラブ報で既報のとおり、このたび５バンドＤＸＣＣアワー

ドと楯をゲットしましたので、その一端をご報告します。 
ご承知と思いますが、そもそも５バンドＤＸＣＣとは、１９６８年（Ｓ４３）

にＡＲＲＬが発表したものでアマチュア無線の始まりである８０、４０、２０、

１５、１０ｍの各バンドで各１００エンティティ（旧カントリー、以下Ｅと記

す）とＱＳＯし、かつＱＳＬカードを得、ＡＲＲＬがこれを正当な交信と評価

したことに対し与えるアワードであり楯です。 
当局にＡＲＲＬが発行した番号は６，５８２で発効日は２００９年８月７日

です。制定から４０年以上も過ぎてこの番号ですから、このアワードのブーム

が去ったとは言え世界中でもかなり難度の高いアワードと考えていいのかもし

れません。 
当局の場合何といっても８０ｍがネックでした。住宅街では思うようなＡＮ

Ｔは張れず、又ＴＶＩなどの恐怖からＰＷＲも入れられないので、８０ｍでは

無理な事とあきらめていました。ところが定年を目前にして、丁度太陽活動最

小期のこともあり、何とか８０ｍで１００Ｅ出来ないものかと考え、とりあえ

ず１５ｍｈのパンザマストに自作の短縮型のバーチカルやＩＶでやってみるこ

とにしました。２００３年（H１５）の秋頃からです。しかし、これでは近隣

の海外局としか出来ませんでした。そこで２００６年１０月パンザを２１ｍｈ

のクランクアップタワーに代え、ここにクリエートのCD７８jrを上げました。

CD７８jr は全長が１１．９ｍしかないので我が家でもロータリー可能です。し

かし、フルサイズの３０％しかないため、こんなもので本当に海外とＱＳＯ出

来るものだろうかと半信半疑でしたが、兎に角やってみることにしました。 
クランクアップタワー上マストが４ｍ出ているので最先端に取り付け、地上

高は２５ｍになり８０ｍの丁度１/４波長の高さを確保できることになりまし

た。当初８字パターンを期待したのですが、やはり地上物の影響で８字にはな

らずでした。しかし、サイドの切れはともかくフロントとサイドのＳに２つか

３つくらいの差が出ていましたので、幾分かのビームが出ているようでした。 
さて、ＪＡからひ弱な電波でも容易にＱＳＯ可能なエリアはアジアと太平洋

です。これでは１００Ｅは無理ですので、なんとしてもエンティティの宝庫の

ヨーロッパかカリブとＱＳＯしなければなりません。カリブは無理としてもヨ

ーロッパは頑張らないとこの計画が夢と帰します。 
そこで、秋から晩春の日没直後の夕方と太陽の上がる寸前の早朝に狙いをつ

けて、可能な限り毎日ワッチを続け聞こえる局を片っ端からダメもとでコール

しました。その甲斐あって２００７年９月２６日遂に１００Ｅ目となるＬＵ２

ＤＶＩとＱＳＯに成功しました。但し、この局とは７５ｍでしたので純粋に８

０ｍでは有りません。その後、２００８年の春までに１１７ＥまでＱＳＯ出来、

間もなくＣＦＭが１１０Ｅになりましたので、７５ｍを除いた純粋の８０ｍと

既にゲット済の４０ｍ～１０ｍまでの５バンド分を申請し、前記の番号でゲッ

ト出来た次第です。（ルール上７５ｍは８０ｍとしてカウントしてよい。） 
それと、ＡＲＲＬのアワードに特記はルール上ありませんが、ベアフット（リ

ニアを使わないの意味）とＣＷのみで完成し、結果を得ることが出来ましたの
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で内心誇りとしています。 
なお、当クラブで５バンドＤＸＣＣをゲットしているのは、故ＪＡ１ＶＮと

ＪＡ１ＪＲＫでＪＡ１ＩＯＡはＷＫＤしているが８０ｍのカードを未だＣＦＭ

していないようです。     下の写真は、受領したアワードと楯です。  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾ 

小 さ な 話 題 ふ た つ 
JH1WP 大木 武 

 ほんの小さな話題をふたつ紹介します。 
（その一）年末ジャンボ宝くじに“１０，０００円当たる” 
 正月の用意も無事完了しいよいよ新年を迎えるころ、恒例の年末ジャンボ宝

くじの当選番号をインターネットで照らし合わせるのも楽しいものである。 
ほとんどは当たらないが期待を膨らませるのは皆さんも同様かと思います。 
 確率的には、パチンコや競馬の方が大金をゲットするチャンスが大きくファ

ンも多い。競馬は、過去のデータ、当日の馬場など統計学的？に自分の能力を

生かせるので長年楽しんでいるファンが当社にもいます。やはり統計学が確立

か？楽しめるものに宝くじナンバーズがあります。３桁または４桁の当選番号

を自分で予測する宝くじです。何年か前に３万円を当てた経験があります。 
 年末ジャンボなどの宝くじは、全く人任せ？ただ買うだけ・・・ 
しかし最近１，０００円、３，０００円、今回１０，０００円と本当に微々た

る金額ですが当たりが出てきました。実行していることが３つあります。 
いつも同じ場所、同じ時間に買う、そして神棚に奉る、これを実行するように

なってから当たるようになりました？？？そのうち大きな金額がゲットできる

かも？？ 
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（そのニ） “経鼻内視鏡検査を経験しました” 
 健康診断で胃の検査には、皆さん百も承知のバリュウムを飲む（される） 
X 線検査、胃カメラを飲む（される）内視鏡検査の二つがあります。どちらを

選んだほうが良いかはそれぞれ一長一短があり両方受診することがベター 
と考えます。 
 さて内視鏡検査には、口から挿入する経口内視鏡検査、最近話題の鼻から挿

入する経鼻内視鏡検査があります。経口内視鏡検査は二度体験しています。 
この辛さは、のどを麻痺させる薬をゴクンと飲まないでのどに約５分間滞留さ

せていることです。それからのどをカメラが通過するとき「オウェ」となるこ

とです。 
最近 X が、つくば市内の某所に経鼻内視鏡検査が出来るクリニックで先生は

良い人で人気があるとの情報を得た。早速申し込んだが、二ヶ月待ち、慌てる

ほど健康に問題なさそうなので待つことにした。今年の１月１５日にその日が

やってきた。看護師が「口からですか？鼻からですか？」ええ？ハナカラ鼻と

思っていたのでビックリ「口からのほうがいいという人もいるので」選択肢は

ここでは２つあることに感心。 
 どちらか好きな方の鼻穴に麻酔を噴射、これはノドより楽です。それと 
やはりノドの曲がり角を通過するとき「オウェ」となるが直径５mm の細さが

効くのか口からよりやや楽でした。のど元過ぎればなんとやら、鼻からでも口

からでも早く終わってくれと思うのは同じでした。今回の経験から麻酔、ノド

通過の二点で経鼻内視鏡検査のほうが楽と感じました。経口の時の先生も今回

の先生も「貴方は受診が上手です」と言われました。どの先生もそうなのかな？ 

異常はなかったようです。 
おわり 

＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾ 

今年の干支、寅（虎）について 
JA1PBV 伊藤 寧夫 

「我が家にもトラがいる」と言うことで、写真を送っていただきました。 
 

JG1WMN 葛綿家の寅

です。 
 
一度、身に行かねばなり

ませんね。
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